

城址の丘

吹上中学校 教育スローガン

夢 努力 思いやり

笑顔と感動あふれる吹上中

吹上中学校だより

令和5年7月号
文責:校長 北條
ホームページQRコード



窓 少し早過ぎる引退



例年なら夏の大会に向けて校庭が賑わっている時期ですが、本年度は地区総体の開催が早く、部によっては既に3年生が引退しています。寂しさを感じながらも、新チームでミーティングをしたり、声出しランニングなどの基礎練習をしたりと、新たなスタートを切りました。

生徒総会(6/7)



例年より少し遅くなりましたが、生徒総会を開催いたしました。生徒会スローガン『未来を築く』には、これからの吹上中をみんなで考え、新たな吹上中を創っていこうという思いが込められているそうです。ぜひ、生徒主体で本校を進化させていってくださることを期待しています。

プール開き(6/13)



5月末に全生徒でプール清掃を行い、6月に入って水泳の授業が始まりました。本校はプールが離れているため、授業前にあいさつ坂を急いで降りて行きます。授業が終わり、校長室前を爽やかな笑顔でのんびり歩く姿を見ていると大変微笑ましいです。

生徒会リサイクル(6/17)



第1回目の生徒会リサイクルを前日準備と併せて全員参加で実施いたしました。資源物の積み込みやトラックによる運搬など、おやじの会とPTA本部役員の皆様にお手伝いいただき、無事に終了し、お陰様で大きな収益を得ることができました。ご協力ありがとうございました。

2年救急救命講習(6/30)



本年度は7名の講師の方をお招きし、2年生全員が体育館で約90分間の講話と実技を行いました。心肺蘇生法やAEDの使い方など、ほとんどの生徒が初めての経験でしたが、一人で一つずつ与えられたトレーニングキットを用いて、本番さながら真剣に取り組んでいました。

祝 第一子誕生おめでとうございます！

5月24日夕方、〇〇先生に待望の元気な男の子がお生まれになりました。早速、職員に写真を見せながら“私に似ちゃったんです！”と嬉しそうに話をしていました。予定日より早く生まれやや小さめでしたが、現在はミルクをたっぷり飲んで、順調に成長しているようです。ちなみに、5月24日は学年主任の〇〇先生の誕生日、私の結婚記念日でもあります。思わず“なんて(幸せな)日だ！”と声に出てしまいそんな特別な日になりました。末永くお幸せに！





下都賀地区総合体育大会 (6/9~11, 24・25)

【ハンドボール部】大平・吹上合同チーム
1回戦敗退 16-27(vs野木) **県 出場**



【男子ソフトテニス部】
団体戦 1回戦敗退 1-2(vs西方)
個人戦 ベスト32 ○○○○・○○○○



【女子ソフトテニス部】
団体戦 1回戦敗退 0-3(vs野木ニ)
個人戦 ベスト32 ○○○○・○○○○

【男子バレーボール部】
3位 予選リーグ 2-0(vs石橋)、0-2(vs大平南)、0-2(vs南犬飼) **県 出場**
ベスト4リーグ 0-2(vs南犬飼)、0-2(vs都賀)、0-2(vs壬生)



【女子バレーボール部】
予選リーグ 2-1(vs小山)、0-2(vs南犬飼)
敗者復活戦 2-0(vs石橋)、0-2(vs藤岡)

【卓球部】
団体戦 予選リーグ 3-0(vs小山城南)、3-1(vs岩舟)
ベスト8 決勝T 3-1(vs国分寺)、2-3(vs南犬飼) 5・6位決定戦 2-3(vs石橋)

個人戦 女子シングルス **1位** ○○○○ **県 出場**
ベスト32 ○○○○



女子ダブルス **1位** ○○○○・○○○○ **県 出場**
ベスト32 ○○○○○・○○○○、○○○○・○○ ○

【野球部】栃木西・西方・吹上合同チーム
1回戦敗退 3-6(vs国分寺)



【バドミントン部】
団体戦 1回戦 2-1(vs小山) 2回戦 0-2(vs小山ニ) **吹中生 Fight!**
第8位 敗者復活戦
個人戦 全員1回戦または2回戦敗退

県総合体育大会は、ハンドボールが7(金)・8(土)に県南体育館で、卓球が15(土)に県北体育館、17(月)に宇都宮市体育館で、男子バレーボールが24(月)に宇都宮市体育館で開催されます。



学力向上に向けて ~他校から学ぶ~



6月28日、学力向上研究校視察で3名の教諭と共に、大田原市立若草中学校にお伺いさせていただきました。当日は、朝の英語学習と国・社・数・英の4教科の授業参観、学習指導主任からの説明を午前中いっぱいかけてしていただき、大変勉強になりました。特に、一つの小学校から入学するという強みを生かした小中一貫教育の取組、生徒も教師も目を輝かせながら授業に取り組んでいる姿を見て、本校にも似た雰囲気があると感じました。おそらく同行した3名の教諭も大きな刺激を受けたのではないかと思います。このように他校から学ぶ機会をいただきましたので、本校でも有効と思われる活動に挑戦したり、個々の授業改善に生かしたりと、学力向上に向けての取組を実践し、若草中を追い越すつもりで頑張っていきます。